

Actualité &gt; Grand Sud &gt; Tarn &gt; Blaye-les-Mines

Publié le 12/12/2017 à 03:48, Mis à jour le 12/12/2017 à 08:16

## Buffa Venta intervient dans les écoles pour la fête du vent

### Éducation



Moulin tourniquet à Cap'Découverte avec les jeunes./ Photo DDM

Buffa Venta déploiera ses cerfs-volants, tous auront le nez en l'air et la tête dans les nuages pour la grande fête du vent 2018. En cette fin d'année 2017, les préparatifs vont bon train et les interventions dans les différentes écoles et collèges de la région tarnaise ont commencé.

Déjà, les élèves du collège Albert-Camus de Gaillac, classe ULIS de Julie, ont découvert en avant-première une idée de ce que sera ce grand moment festif sur le site de Cap'Découverte, en assistant à la fabrication d'un cerf-volant, une intervention autour de l'air et du vent, l'envol de la montgolfière que le soleil et le vent timide ont malgré tout aidé à décoller.

Les interventions en milieu scolaire vont se poursuivre tout au long de l'année à venir jusqu'au grand jour en juin 2018. L'assemblée générale du Wagga Club Parapente de ce vendredi 15 décembre, salle des Pilotis de l'Endrevié à Blaye-les-Mines, sera aussi pour tous les membres du club une occasion pour les éventuelles personnes intéressées qui voudront les rejoindre de venir parler de cette grande manifestation sur le site des Grands Festivals de Cap'Découverte qui avait déjà réuni il y a deux ans un nombre impressionnant de jeunes (plus de 1 100 scolaires) venus de tout le département du Tarn, ainsi que des camping-caristes accrocs au club de Wagga Parapente, déboulés de la France entière pour cet événement, un moment un peu magique, aérien pour la fête du vent.

Accédez à 100% des articles locaux à partir d'1€/mois

AG vendredi 15 décembre salle les Pilotis à Blaye-les-Mines l'Endrevié.

Infos : [www.buffa-venta.com](http://www.buffa-venta.com)

M.T.S.

BLAYE-LES-MINES ÉDUCATION

### Contenus sponsorisés

Sur la Dépêche

Contenus sponsorisés